

なかよしこども園 2024. 2.8

年少の1年間で心も体も大きく成長した子どもたち。一人ひとりの個々の成長を感じてもらいながら、友達との繋がりを楽しんでいる姿や遊びに夢中になっている姿を見てもらうのが、生活展です♪そんな生活展に向けて各クラスがどんなことを遊んでいるかお伝えします！

いす組

子どもたちに聞いた【すきなあそび】を色々な時間で楽しんでいるりす組！その中でも、一番最初に声が挙がったおおかみごっこは、子どもたちから大人気で、「おおかみごっこしよー！」とよく話す姿があります😊

そこで、以前作っていたお面をリニューアルすることになりました🐾



どちらの役もできるように、子ヤギとオオカミ両方描きました



いろいろな表情のオオカミと子ヤギになりました！

色をよく塗り込んでいます

2月8日の朝

りん「あのさ…りんちゃん、やぎのお家をトントンってできるようにしたくて…昨日探したらいいのを見つけたの！みんな見て！」おままごと用の衝立を見せる。

実際に、ノックを試してみても、子どもたちの反応を待っていると

みはる「いいねー！！！」

みはるに続いて、他の子ども「いいねー！」と声が挙がりました！（りん「よかった😊」）

ペンキの先生（たなちち・まことさん）に協力してもらいながら、

みんなでドア作りがスタート🌟



てぶくろ付けて準備完了



ローラーと刷毛でめいめい



チョコレートカラーで塗りました！



仕上げに取手を付けて…

チョコに反応する子どもたち。
チョコのにおいする～！と話す子ども！？
素直な子どもたちです😊

いす組の生活展は…子どもたちから聞いた(好きなあそび)から、

いつも繰り返し楽しんでいる**おおかみごっこ**で遊びたいと思います！

子どもたちの様子により、みんなで楽しみたい遊びが増え、自由遊びの時間を多く取ったりすることがあるかもしれません。当日は、お迎えに来た時のような雰囲気、子どもたちがのびのびと遊ぶ様子をご覧ください。保護者の方も近くの方とおしゃべりしたり、子どもたちの遊びに加わったりしながら、成長を一緒に感じて、楽しんでいただければと思います。



完成！

初めて子ども発信で始まり、全体の遊びへと繋がっていったおぼけごっこ。
先日、あかちゃん組やいす組を驚かした時にも、ものすごーくやる気になり、
アイデアとワクワクが止まらず、まだまだパワーが溢れていました。そこで生活展では…

みんなで怖いものになりきって

保護者の皆さんを驚かしたいと思います 🧛

※子どもたちは、「驚かすためにお家の人には秘密にしよう」と話しているので
オーバーリアクションをお願いします 😊 ✨

2月5日(月)欠:ゆうと

えいみ「13日にみんなのお家の人になかよしに遊びに来るんだけど、みんな驚かすの
とっても得意でしょ？だから、お家の人のごとも驚かしちゃうのはどう？」

子どもたち「やるー！！！」「やったー！！！」

🌟子どもたちがとってもやる気だったので、続けて“どうやったらお家の人を驚かすか、
怖いと思うか”についてみんなのアイデアをきいてみました！

もな：目のところに包丁で切った傷を描く

りこ：忍者になって忍者のポーズ

かく：血を描いてワーってやる

ななと：赤いテープを顔につける

きずな：怖い顔で「うらめしや〜」って言う

いちか：血を描いて、怖い音だして、マツコになって、ワーってやる

かなな：ボールを転がしてワーってやる

しずき：怖い顔を描いて、血も描いて、部屋を怖くする

だいち：フードを被り、チャックをあげて、顔を隠す

ひなた：顔に怖い顔をつける

つむぎ：怖い絵を描いた紙で顔を隠す

しおん：後ろ向いて首をグッと後ろに倒す

かなな：ブリッジのような格好をする

なおや：手を床につけて足を上げる

もな：上着を前後逆に着て、フードで顔を隠す

しおん：髪の毛を前に垂らす（長い人がいい）

しおん：「楽しいことあるからちょっときて」って言って誘う

いおり：（両手広げて）「ワーってやる」

話し合い中ずっと「はいはいはいはいっ！」と手を挙げながら、言いたいアピール！
 「はい」の声が止まりませんでした！言わなかった**あねら**も大好きなコマを持ちながら
 みんなが話すことは聞いていて、面白い言葉が出るとニヤニヤして見ている様子があり
 ました。**だいち**の“上着を着て驚かす”案が出た後には、みんなが実践してみたり、
しおんが“髪の毛を垂らす”案を出すと、**つむぎ**がやってみせたり…
 本当によく友達の言葉を聞いていました。年少になってから初めての話し合い…
 初めてとは思えないほど言葉のやりとりに子どもたちの気持ちが乗っており、当日だけ
 ではなく、ここからもう生活展は始まっているなと感じました。



しおん案
(つむぎ実践中)



もな案



かな案



だいち案



なおや案



しおん案

しずきから“怖いのを描いて部屋を怖くする”という案が出たため、絵の具で怖いもの作り👻

2月7日



**いつの間にかおぼけに！？
どう？こわい？(自信满满)**

